

Cuenta con amplia trayectoria en la educación superior

## Valeria Muñoz es la nueva directora académica del CFT de Magallanes



El Centro de Formación Técnica estatal de Magallanes informó el nombramiento de Valeria Muñoz Russell como nueva directora académica de la institución, profesional con una destacada trayectoria en la educación superior, gestión académica y vinculación con el medio, tanto en el ámbito universitario como en el sector público.

Es Licenciada en Letras con mención en Lingüística y Literatura Inglesa por la Pontificia Universidad Católica de Chile y Magíster en Lingüística Aplicada por la University of Edinburgh, Escocia. Cuenta con más de 20 años de experiencia en docencia y liderazgo académico.

Durante su trayectoria se desempeñó en la Universidad San Sebastián, donde ocupó cargos como directora de la carrera de Pedagogía en Inglés y directora nacional de Escuela, liderando procesos de planificación curricular, acreditación y aseguramiento de la calidad formativa. Durante su último año en la institución se hizo cargo de la jefatura de Vinculación con el Medio de la sede en Puerto Montt.

En el ámbito público, ha trabajado por más de una década como representante del Consejo de Alta Dirección Pública, participando en procesos de selección de directivos para establecimientos educacionales y entidades públicas en distintas

regiones del país. Asimismo, ha dirigido proyectos financiados con recursos públicos, fortaleciendo la articulación entre educación, innovación y territorio.

“Llegué con mi familia a vivir el año 1986 a Puerto Natales y entre los años 91 al 96 vivimos en Porvenir. De mi niñez tengo los mejores recuerdos de esta zona y hoy día nunca he dejado de estar vinculada con la región de Magallanes”.

Desde la institución señalaron que su incorporación fortalece el proyecto académico del CFT de Magallanes, consolidando una dirección con experiencia en liderazgo estratégico, calidad educativa y compromiso regional.